



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 1 September 2023



AYAH BIADAB— Tim Gagak Hitam Polres Padangpariaman menangkap pelaku As di Pekanbaru usai melarikan diri lalu dibawa ke Mapolres Padangpariaman. Pelaku tega memperkosa putri kandungnya.

Ayah Bejat dan Biadab! Hamili Putri Kandung hingga Melahirkan

- Anak Diperkosa Berkali-kali saat Ibu Tak di Rumah
- Langsung Kabur usai Aksi Bejatnya Terbongkar

PDG. PARIAMAN, METRO

Perbuatan pria berusia 48 tahun warga Nagari Kapalo Hilalang, Kecamatan 2x11 Kayu Tanam, Kabupaten Padangpariaman, sangatlah bejat dan bia-

dab. Pasalnya, ia tega memperkosa darah dagingnya sendiri hingga hamil dan melahirkan.

Bahkan, akibat aksi bejatnya itu, kini korban Mawar (nama samara-red) mengalami trau-

ma berat hingga malu untuk bertemu orang lain. Di usianya yang kini 16 tahun, Mawar pun hanya bisa mengurung dirinya

» Ke Hal 2



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 1 September 2023

Ayah Bejat..... dari hal 1

dalam rumah, karena harus memiliki anak hasil dari kebiadaban sang ayah.

Mirisnya, sang ayah berinisial As (48) tidak mau bertanggung jawab atas perbuatan yang telah dilakukannya kepada putri kandungannya itu. Mengetahui istrinya dan anaknya melapor ke Polres Padangpariaman, As langsung kabur dari rumahnya lantaran takut ditangkap.

As pun memilih untuk kabur dari wilayah Sumatra Barat (Sumbar) dan berpindah-pindah dari satu daerah ke daerah lainnya agar

keberadaannya tidak terendus oleh Polisi. Meski begitu, Tim Gagak Hitam Satreskrim Polres Padangpariaman berhasil mengendus keberadaan pelaku setelah dua tahun jadi buronan.

Berangka ke Kota Pekanbaru, Provinsi Riau, Tim Gagak Hitam bergerak cepat mencari pelaku As. Alhasil, pelaku As diringkus di tempat persembunyiannya di Jalan Elang, Kelurahan Kampung Melayu, Kecamatan Sukajadi, Kota Pekanbaru, Rabu (30/8) sekitar pukul 21.00 WIB.

Kasat Reskrim Polres Padangpariaman AKP Agustinus Pigay mengatakan, peristiwa persetubuhan terhadap anak bawah umur itu dilaporkan pada 10 September 2021. Sementara pelaku ditangkap di Pekanbaru setelah hampir dua tahun masuk dalam daftar pencarian orang (DPO).

"Waktu kejadian, korban masih berusia sekitar 14 tahun. Korban saat ini mengalami trauma akibat perbuatan ayahnya tersebut. Hal itu disebabkan korban hamil dan sudah melahirkan," ungkap AKP Agustinus Pigay, Kamis (31/8).

Dijelaskan AKP Agusti-

nus Pigay, pelaku kabur dari kota ke kota setelah dirinya dilaporkan oleh ibu korban. Setelah diketahui kabur, pelaku yang sudah ditetapkan sebagai tersangka berdasarkan bukti, selanjutnya dimasukkan sebagai DPO selama dua tahun.

"Setelah dilakukan penyidikan serta pencarian, tim akhirnya berhasil mengetahui keberadaan tersangka yaitu di Kota Pekanbaru. Tidak menunggu lama, tim langsung menangkap tersangka tanpa perlawanan lalu dibawa ke Mapolres Padangpariaman untuk diproses hukum," jelasnya.

Kata AKP Agustinus tidak hanya itu, tersangka diketahui juga merupakan residivis di kasus kejahatan lainnya. Dari hasil pemeriksaan sementara, pelaku memperkosa korban sudah berkali-kali di dalam rumah.

"Jadi, pelaku ini memperkosa korban ketika istrinya atau ibu korban tidak berada di rumah. Saat melancarkan aksinya, pelaku melakukan pemaksaan dan pengancaman kepada korban. Karena kalah kuat, korban tidak berdaya sehingga pelaku dengan leluasa memperkosa korban," tutupnya. (ozi)



Berzina di Siang Bolong, Sejoli Tertangkap Bugil

PDG. PARIAMAN, METRO

Tim Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Padangpariaman menggerebek salah satu penginapan yang masih saja menerima pasangan yang bukan suami istri, Kamis (31/8) sekitar pukul 12.30 WIB. Alhasil, sepasang kekasih kepergok mesum di siang bolong dalam kamar penginapan tersebut.

Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat Satpol PP Padangpariaman, Murniati, melalui Kasi Ibra Yanto



BERZINA— Sepasang kekasih kedapatan berzina dalam kamar penginapan diamankan oleh Satpol PP Padangpariaman.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 1 September 2023

Pemuda dari hal 1

Namun ketika dilecehkan, korban Bunga (15) yang saat itu sedang tertidur pulas, berusaha tidak memberikan reaksi karena takut dengan pelaku. Pagi harinya, barulah korban menceritakan apa yang telah dialaminya kepada orang tuanya.

Sontak saja, mendengar pengakuan itu, orang tua korban dibuat emosi dan langsung menangkap pelaku RA. Setelah mengakui perbuatannya, orang tua korban pun membawa pelaku RA ke Polres Payakumbuh untuk diproses hukum sekaligus membuat laporan.

Kapolres Payakumbuh, AKBP Wahyuni Sri Lestari didampingi Kasat Reskrim AKP Elvis Susilo dan Kanit PPA Aiptu MS Rambe membenarkan adanya penangkapan terhadap pelaku pelecehan atau pencabulan terhadap anak di bawah umur pada Rabu (30/8).

"Pelaku RA ini diduga melakukan tindak pidana pencabulan terhadap seorang gadis di bawah umur yang masih berstatus pelajar. Saat ini, sudah ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan," ungkap AKP Elvis Susilo kepada wartawan, Kamis (31/8).

Menurut AKP Elvis Susilo, aksi pelecehan itu terjadi di rumah keluarga korban. Saat korban tidur dalam kamarnya dan sekira pukul 02.00 WIB, korban

kaget dirinya terasa digerayangi dibagian vital tubuhnya. Meski membuat dirinya terkejut dengan perlakuan tersangka dan bangun tetapi tidak memberikan reaksi. Baru pada paginya dirinya bercerita kepada keluarga besarnya.

"Pelaku RA memang sering menginap di rumah keluarga korban. Namun, entah apa yang sedang merasuki pelaku sehingga tega melakukan perbuatan tidak senonoh terhadap gadis remaja yang sedang tertidur pulas. Keluarga korban memang mengenal pelaku sehingga biasa menumpang menginap di rumah itu," ujarnya.

Mendengar cerita polos Bunga yang baru beranjak remaja itu, dikatakan AKP Elvis Susilo, keluarga korban dibuat marah dan tak menerima dengan kejadian yang menimpa korban. Orang tua Bunga kemudian melaporkan kejadian tersebut kepada aparat kepolisian dengan serta merta membawa pelaku RA ke Mapolres Payakumbuh.

"Mendapat laporan dugaan pencabulan, kami langsung mengamankan pelaku. Terhadap tersangka RA ini langsung dilakukan penahanan karena saat pemeriksaan telah mencukupi unsur dibarengi dengan barang bukti dan keterangan saksi," jelasnya. (uus)



POSMETRO PADANG

Jum'at 1 September 2023

Dua Tahun Vakum 100 Pengurus Karang Taruna Ikuti Temu Karya 2023

PDG. PARIAMAN, METRO
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan bahwa temu karya karang taruna merupakan sarana untuk meningkatkan sinergitas dan solidaritas antar anggota karang taruna se Padangpariaman dalam mensosialisasikan dan melaksanakan program pemerintah.

"Selama ini Karang Taruna Padangpariaman telah mensosialisasikan program Pemkab Padangpariaman," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai membuka temu karya Karang taruna Padangpariaman 2023.

Sekarang katanya, sebanyak 100 orang yang terdiri dari pengurus karang taruna Kecamatan (Ketua dan Sekretaris) OPD dan Camat se Kabupaten Padangpariaman mengikuti kegiatan temu karya karang taruna Kabupaten Padangpariaman periode 2022/2028 menuju Padangpariaman berjaya 2023.



TEMU KARYA— Bupati Suhatri Bur berfoto bersama dengan jajaran pengurus dan anggota saat kegiatan Temu Karya Karang Taruna, kemarin.

Katanya, dengan jiwa saiyu sakato, dan semangat budaya kerja Keras, kerja ikhlas, kerja tuntas, serta kerja berkualitas, kami yakin dan percaya, bahwa apapun itu bentuk rancangan program/kegiatan

yang dilaksanakan serta tuntutan pembangunan yang menjadi harapan masyarakat dapat dilaksanakan secara profesional dan berkelanjutan.

Selain itu, Suhatri Bur berharap dengan temu

karya ini di dapatkan kader-kader karang taruna yang mampu memimpin gerbong karang taruna Kabupaten Padangpariaman dengan menyatukan kader-kader karang taruna dari tingkat nagari, keca-

matan dan Kabupaten sehingga dapat berkompetisi di tingkat Provinsi bahkan tingkat Nasional.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Dinsos-P3A) Kabupaten Padangpariaman Sumarni menyebutkan, kegiatan ini merupakan tindak lanjut peraturan Menteri Sosial RI nomor 25 tahun 2019 tentang karang taruna dan juga program/kegiatan reguler pemerintah Kabupaten Padangpariaman dalam membangun semangat kepemudaan melalui organisasi karang taruna sampai ke tingkat nagari.

Diketahui, kegiatan temu karya karang taruna tingkat Padangpariaman ini kembali dilaksanakan setelah 2 tahun vakum. Kegiatan yang berlangsung selama satu hari ini, turut dihadiri oleh ketua umum karang taruna Provinsi Sumatera Barat Mahdianur serta Sekretaris Umum Provinsi Sumbar M. Taufiqurrahman. (efa)

Sertifikat Tanah BMD, Tanah Wakaf dan PTS Diserahkan

PADANGPARIAMAN, METRO

Sekretaris Daerah Kota Pariaman, Yota Balad menghadiri sosialisasi program strategis Kementerian Agraria dan Tata Ruang Badan Pertanahan Nasional (ATR BPN). "Dalam kegiatan tersebut dilakukan penyerahan sertifikat tanah untuk masyarakat," kata Sekda Kota Pariaman Yota Balad, kemarin, usai acara.

Katanya, pada kegiatan ini juga dilakukan penyerahan sertifikat tanah untuk rakyat yang terdiri dari tanah Barang Milik Daerah (BMD), tanah wakaf dan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) se-Kota Pariaman.

Dikatakan, penyerahan dilakukan

oleh Anggota Komisi II DPR RI, Guspari Gaus kepada Pemko Pariaman yang diterimanya. "Kita masyarakat Kota Pariaman menerima sertifikat tersebut," ujarnya.

Dalam kegiatan sosialisasi tersebut dihadirkan narasumber dari Kementerian ATR BPN, Kepala Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional Provinsi Sumatera Barat (Kanwil BPN Sumbar), Sri Puspita Dewi, Kepala Kantor Pertanahan Kota Pariaman, M. Ariel Suleiman, Bidang BMD BPKPD Kota Pariaman, Kepala Desa/Lurah se Kota Pariaman, masyarakat asal Kota Pariaman penerima sertifikat. (efa)



TERIMA SERTIFIKAT— Sekda Padangpariaman Yota Balad saat terima sertifikat BMD.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 1 September 2023

Siswa SMA 1 Ulakan Tapakis Diajak Konsumsi Makanan Gizi Seimbang

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengungkapkan terima kasih dan apresiasi kepada Kepala Dinas Kesehatan dan jajarannya atas terselenggaranya kegiatan aksi bergizi seimbang ini. "Aksi bergizi di sekolah merupakan sebuah upaya untuk mengenalkan makanan bergizi seimbang kepada warga sekolah, khususnya guru dan siswa. Aksi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran siswa tentang pentingnya mengonsumsi gizi seimbang," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai acara.

Katanya, jika membiasakan mengonsumsi gizi seimbang sejak dini, di masa depan akan tumbuh sebagai generasi muda yang sehat dan cerdas pola pikirnya. Dengan meningkatnya kesadaran siswa tentang gizi seimbang, diharapkan juga dapat meningkatkan kualitas kesehatan siswa.

"Sehingga mereka memiliki tubuh yang sehat dan dapat mengikuti proses belajar mengajar dengan optimal. Dengan demikian lahirah generasi muda bangsa dengan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) yang membanggakan daerah," ujarnya.

Diketahui, gerakan nasional aksi bergizi merupakan kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kesadaran siswa dalam membiasakan makan makanan dengan menu gizi seimbang, aktivitas fisik, dan mengonsumsi Tablet Tambah Darah (TTD) bagi remaja putri.

Jadi katanya, Pemerintah Kabupaten Padangpariaman melalui Dinas Kesehatan Kabupaten Padangpariaman kali ini bekerja sama dengan Puskesmas Ulakan Tapakis menggelar kegiatan aksi bergizi di sekolah. Kegiatan dipusatkan di SMAN 1 Ulakan Tapakis.

Sebelumnya, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Padangpariaman dr. Aspinudin mengungkapkan, aksi bergizi merupakan salah satu upaya pemerintah daerah untuk meningkatkan kualitas kesehatan siswa sekolah. Pasalnya, kondisi kesehatan anak usia sekolah dan remaja saat ini menentukan derajat kesehatan bangsa di masa yang akan datang.

"Dengan diselenggarakannya kegiatan aksi ini, semoga bisa merubah pola pikir anak-anakku sekalian, bahwa makanan yang enak belum tentu sehat. Mari budayakan hidup sehat dimulai dari makanan yang dikonsumsi," ajaknya.

Kegiatan diawali dengan senam sehat dan dilanjutkan sarapan pagi bersama dengan tema 'Isi Piringku'. Dikesempatan itu, Ketua TP-PKK Padangpariaman Yusrita Suhatri Bur memaparkan menu ideal dalam satu porsi makan.

"Porsi isi piringku yang dikeluarkan oleh Kemenkes terdiri dari makanan pokok, yakni sumber karbohidrat dengan porsi 2/3 dari 1/2 piring. Lalu dilengkapi dengan lauk pauk dengan porsi 1/3 dari 1/2 piring. Untuk setengah piring lainnya diisi dengan sayur-sayuran dengan porsi 2/3 dan buah-buahan dengan porsi 1/3," urainya.

Kegiatan yang berlangsung selama 1 (satu) hari ini diikuti oleh seluruh siswa sekolah dan mejelis guru SMAN 1 Ulakan Tapakis dan turut dihadiri oleh Kepala BKPSDM Maizar dan perangkat daerah lainnya. Juga tampak hadir Forkopimca, Camat, dan Walinagari di Kecamatan setempat. (efa)